



アトラクション

総会のアトラクションは仙台出身のマリンバ奏者、朝倉香絵さんと菅野真理子さんによる演奏と、震災を経験してから今に至るまでのお話でした。素晴らしい演奏に会場もうつとり！

朝倉さんは仙台で震災に遭い、マリンバをやめて支援活動をしていました。

イベントが大きくなり、このイベントを大きく展開しようと上京しました。会社などを訪問して支援をお願いしていましたが、ある時「朝倉さんは元々何をしていましたか？」と聞かれ、マリンバを演奏していましたと伝えると、マリンバを弾く機会を作るから、それで震災体験を話したら、と言われ、やつてみたらこのスタイルの方がいいなど感じて、ありますので、見てみてくださいね。

朝倉さんはこの活動に「復興三県！オトガヨロコブプロジェクト」と名付けて、被災地を思い出してもらえるように関東を中心活動しています。被災地の地酒や特産品、観光名所を紹介したり、被災地を観光しながらSNSで楽しさを拡散してもらっています。目的は被災地のイベントもやっています。フエイスブックのページもありますので、見てみてくださいね。



総会の取り組み発言から

手芸サークル 綿平 ハルミさん
魔法の一一本針という会で編み物をして

います。好きなものを編んで、わいわいがやがや楽しくやっております。編み物つていうとめんどくさいと思ふがやがや楽しむことができます。編み物つて行つてみました。この会はみんなが寄り合つて、輪読をします。みんなでよつてたかってやると、なぜかちよつとずつ頭に残っています。いろんな資料を各自寄せあつたりして和気あいあいとやつております。皆さんのお知恵も拝借できた

いまして、もう一度日本の近代史をちゃんとやりたいなど前から思つていたところがレッスンが始まりますと、普段は出ないような、大きくて透明感のある、

力の低下を感じてジョギングを始め、先日フルマラソンを完走しました。高齢の方の場合、体力、筋力の低下で介護が必要な状態に移行する可能性があります。

今回は、高齢者の体力と関係の深い、サルコペニアについて書こう

と思います。

筋に負荷を

サルコペニア予防には

筋に負荷をするにはどうすればいいのでしょうか。最も効果的なのは運動で筋に負荷をかけることです。

簡単です。今日着ている服も一本針で編みました。どうぞよろしかつたら入ってください。

日本近代史を学ぶ会 児玉 晃一さん

毎月第3金曜日午後2時



朗読サークル 西谷内 希一さん

今年の1月に朗読サークルに入会致しました。

朗読サークル

西谷内 希一さん

朗読サークル

西谷内 希一さん